

Lavaux Classic

CONCOURS DE PIANO 2024, 3^e EDITION

PIECES POUR LA DEMI-FINALE 2024 (22-24.06)

Catégorie A - "Emotion" : une pièce imposée dévoilée le 1er mars 2024 (2' maximum). Programme entre 8 et 12 minutes comprenant, en plus du morceau imposé, au moins deux pièces d'époques et styles différents, dont une pièce antérieure à 1795. Possibilité de présenter des pièces déjà proposées au premier tour.

Catégorie B - "Conviction" : une pièce imposée dévoilée le 1er mars 2024 (3' maximum). Programme de 10 à 15 minutes comprenant, en plus du morceau imposé, au moins deux pièces d'époques et styles différents, dont une pièce antérieure à 1795. Possibilité de présenter des pièces déjà proposées au premier tour.

Catégorie C - "Vocation" : une pièce imposée dévoilée le 1er mars 2024 (4' maximum). Programme de 15 à 22 minutes comprenant, en plus du morceau imposé, au moins deux pièces d'époques et styles différents, dont une pièce antérieure à 1795. Possibilité de présenter des pièces déjà proposées au premier tour.

Catégorie D - "Passion" : une pièce imposée (à choix parmi les trois dévoilées le 1er mars 2024). Programme de 10 à 15 minutes comprenant, en plus du morceau imposé, au moins deux pièces d'époques et styles différents. Possibilité de présenter des pièces déjà proposées au premier tour.

ENGLISH

These works are compulsory for the semi-final which will take place from **22 to 24 June 2024**.

Category A - "Emotion" : a compulsory piece revealed the 1st March 2024 (2' maximum). Programme between 8 and 12 minutes with, in addition to the compulsory piece, at least two pieces of different styles and periods, including one piece written before 1795. It is possible to perform pieces already proposed in the first round.

Category B - "Conviction" : one compulsory piece revealed the 1st March 2024 (3' maximum). A programme of 10 to 15 minutes with, in addition to the compulsory piece, at least two pieces of different styles and periods, including one piece written before 1795. It is possible to perform pieces already proposed in the first round.

Category C - "Vocation" : one compulsory piece revealed the 1st March (4' maximum). Programme of 15 to 22 minutes with, in addition to the compulsory piece, at least two pieces of different styles and periods, including one piece written before 1795. It is possible to perform pieces already proposed in the first round.

Category D - "Passion" : one compulsory piece (to be chosen from the three revealed in March 2024) with, in addition to the compulsory piece, at least two pieces of different styles. It is possible to perform pieces already proposed in the first round.